



Compte rendu – Concertation NPNRU Saint-Jacques – 23 janvier 2024

Participants :**Animateurs Ville : Philippe LATGER ; Christophe GAINARD****Ville : Axel FERREIRO****Habitants : 12 habitants**

Intervention préalable par un médiateur pour faire part de l'urgence médicale existante sur le quartier : manque de professionnels comme partout, mais exacerbé par le refus d'intervention de certains professionnels.

- Un travail est en cours avec l'ARS pour relancer le point Santé Tingat et répondre aux besoins de santé des habitants du quartier en réponse à la cession d'activité du Fil à Métisser.
- Un projet d'EAJ est en cours dans le quartier permettant d'offrir un accompagnement aux jeunes du quartier.
- Demande par le collectif Saint-Jacques que soient apportées les réponses aux questions formulées en novembre (Cf. CR concertation Saint Jacques du 16.11.23)
- Ilots Puig et Paradis :
 - Réunion publique par le Maire de présentations des ilots annoncée pour la fin d'année 2023 se fera lorsque la reconstruction sera sûre de commencer pour garantir la justesse des éléments présentés.
 - Les permis de construire des deux ilots ont été déposés courant janvier 2024. Suite au traitement par les services ils seront consultables (au mieux à partir de mi-2024).
- Demande par les habitants de la présentation des nouvelles modalités d'aides à la rénovation qui s'appliqueront dans Saint-Jacques.
- Rappel par le Collectif Saint-Jacques de la demande de rencontre entre le collectif et l'ensemble des partenaires du NPNRU.
- Ressenti par les habitants que les financements et les travaux effectués dans le quartier favorisent uniquement les étudiants. Il est prévu de désenclaver les quartiers prioritaires.
- La Place Deloncle connaîtra à terme la reconstruction de logements.
- Alerte sur l'immeuble au 30 rue Lucia qui a le toit éventré.
- Remarque des habitants sur le manque de volet économique et insertion professionnelle dans le quartier.
- Critique envers l'école de la Miranda qui perpétue le communautarisme du quartier sans apporter de résultats scolaires notables.

Prochaine réunion : diagnostic en marchant

La prochaine réunion sera un diagnostic en marchant le mardi 19 mars à 15h au départ de l'Espace Citoyen place Carola.